

NO. 169

泉南走ろう会

先鋒社
泉南スポーツ
0724(83)4653

ウルトラマラソンに

応援参加して思うこと

会長 透 健三

先日の和歌山より高野山まで折返レ
ーロギロウルトラマラソンよく頑張りました。
お疲れさん、御苦労様。

泉南走ろう会より八人もの参加。主催者
の方に八人参加させ頂いておりますと御礼を
のべようとすると、逆に主催者より「それは
たくさん参加有難とうございます」と礼をのべ
られました。

さて、完走された方、撤退された方、いろいろ
ではありません。フルマラソンの棄権と同じよ
うですが、撤退でも放棄でもありません。なぜ
ならば自分はまだまだ走れるものだが、時間
規制が余り厳しく止むべく撤退です。如何にも
残念です。参加された方で完走、撤退、悲喜交
雑ですが、一様に楽しかったとの感想です。来年
または別なウルトラに皆さんがあの頑張りを
下さい。

私は昨年、北米大陸横断トランスアメリカ
ストレーズのテレビを見ておりました。そして

私はあの人達の話しを聞いてこの感想をメモ
しておりました。ウルトラとは、ええなもふふと
大いに感動しました。それで、いれどいれ人の話
しした事をすべて見ます。しかし、何しろテレ
ビですから余りしりりメモ出来ていませんでした
から意味不明のところもあると思います。が、
△走る前、自分と、走った後の自分と全く違う
自分自身の無限の可能性を発見した、ええな
自分もあつたんだと、驚きや感動した。
△自分で何かをやったという事を証明した、自分
に自信をとりもどした。
△何かを成し遂げるといふ自信、心が人間には必要
自信と勇気。

△人生には一つの区切、誰もがこの大会に特別な思
いをもつて来ている。成し遂げることか、大事をあ
ウルトラマラソンとは、こうであると感じました。
私は高野山ウルトラマラソンを応援参加し、また
皆さんの話しを聞き、ストレーズを思い出し、いかに
も会員の皆様には健康に充分注意し頑張
って頂きたいとウルトラマラソン応援参加の思いと
します。



◆高野山ウルトラマラソン挫折感◆

堀池 一夫

本日は、もっと納得のいくトレーニングを積んで参加したかったが、
時間だけが過ぎ、「高野山ウルトラマラソン」のスタートの日をむ
かえた。午前五時スタート前に記念撮影があり、これからの「OK
M」のレースをどこまで膝がもつか暗い気持ちで走りはじめた。まだ和
歌山市内は眠りから覚めておらず、街灯だけが寂しく歩道を照らして
いた。時々人に出会うと、この夜中に走っている連中は何物か、と怪
訝な顔をしていた。少し空気が冷たく感じたがマラソンには絶対の気
温だった。最初のペースは少し早いかな、と思ったが膝も異常なく快
調な足音だった。和歌山インターチェンジ付近を通り過ぎ長い直線道
路に入ると空が白み始め爽快な気分だった。しかし、やはり左膝の外
側を悪魔の爪が触りだしたかのように、痛みが徐々にこりこりはじめた
桃山町ぐらいいまで栗野原さんと平井さんの背中が見えていたが、その
うち見えなくなり、あとは一人旅となった。全くの初めての道だった
が「高野山」の標識があつて助かった。黒川峠のASでは、やっとた
どり着いたという程膝にかなりの痛みがでていた。そしてASをスタ
ート直後今までに経験がないような筋肉の痛みが襲った。それはふく
らはぎ、ふと股が同時に連撃一歩手前まで収縮した。もうこんな
ればまともに走れない。やはりトレーニング不足がたたったのだろ
う。しかし、まだこんなところでリタイアするわけにはいかない。両
足を自分流にマッサージをして連撃が起らないように祈る(高野
山だから仏さんかな)。それから連撃の恐れはなくなったが自分でも
信じられない格好でトポトポと走った(歩きと同じ)。何KM進んだ
かわからないが、目の前に急坂が立ち塞がった。ここでキアアップ。
私の「高野山ウルトラマラソン」は終わった。でも後悔はしていない。
原因ははっきりしている。トレーニング不足の一語である。いつ完走
できるかわからないが、これからもチャレンギ精神を失わず走りたい。



